JA M.A.

Nachbarschaftshilfe Grünwald

CHANGING BLACK rockt für die Nachbarschaftshilfe Grünwald





(v.l.n.r.: Hans Westermeier, Peter Westermeier, Uwe Braun, Klaus Strobl)

Am Samstag, den 20. Januar 2024 ist es soweit - die tief in Grünwald verwurzelte Progressive Rock-Band CHANGING BLACK spielt im Bürgerhaus Römerschanz ab 20 Uhr. Einlass ist ab 19 Uhr und der Eintritt ist frei. Die Band spielt zugunsten der Nachbarschaftshilfe Grünwald.

Palmer" und vor allem von der Band "King Crimson"! Ihre erste CD "One" wurde 2013 vollendet.

Wir können uns also auf ein herausragendes Musikerlebnis freuen und bedanken uns im Namen der Nachbarschaftshilfe Grünwald vorab von Herzen für diese Spende.

CHANGING BLACK, bestehend aus den Bandmitgliedern Klaus Strobl (Keyboard und Gesang), Uwe Braun (Baß), Hans Westermeier (Gitarre und Gesang) und Peter Westermeier (Schlagzeug) kann auf eine lange Gründungsgeschichte zurückblicken. Bereits im Jahr 1969 wurde die Band von Uwe Braun, Hansi und Peter Westermeier unter dem ersten Bandname "Beethoven Creek" gegründet. Erste Instrumente waren dabei zwei Wandergitarren und eine leere "Dash"-Trommel. Das erste Programm bestand aus ein paar bekannten Songs wie "House of the Rising Sun". Es gab aber auch damals schon erste kleine Versuche von Eigenkompositionen.

Mittlerweile schon sehr lange zu viert, spielt CHAN-GING BLACK in obengenannter Besetzung ausschließlich eigene Kompositionen in der Stilrichtung des "Progressive Rock" die mit viel Herzblut komponiert wurden. Inspiriert wurde und wird die Band dabei von Musiklegenden wie "Pink Floyd", "Focus", "Jethro Tull", "Emerson, Lake and

